

Zékéyé et l'horrible Youkoulélé (épisode 2)

Le monstre apparaît aussitôt, puis très vite se met à grossir. Il enfle, il enfle encore ! Le voilà plus gros que le sorcier, plus gros que la case elle-même.

« Je mangerais bien quelque chose ! » dit-il.



Et d'un trait il avale toute la tribu.

En fin de journée, les enfants rentrent chez eux. De la colline qui surplombe le village, ils aperçoivent l'horrible Youkoulélé.

« Vite, sauvons-nous ! » hurlent-ils et ils s'enfuient tous très loin dans la grande forêt.

Seul Zékéyé regagne le village.

« Il faut que je retrouve ma famille, se dit-il, il faut absolument que je retrouve ma famille. »



Comme il est tout petit, il se cache sous une grosse racine. Bientôt, la nuit tombe et le monstre s'endort...

Profitant de l'obscurité, Zékéyé sort de sa cachette et se glisse près du monstre.

Il entend alors des voix supplier : « Au secours ! Au secours ! »

Les sons viennent de l'intérieur du monstre. Ce sont les gens de la tribu qui appellent : ils ont été avalés tout rond et sont encore bien vivants.

Zékéyé s'approche tout près et chuchote : « C'est moi, Zékéyé ! Comment faire pour vous sortir de là ? »

Boutou, le sorcier, répond :

« Zékéyé, écoute bien. Pour se débarrasser de Youkoulélé, il faut juste lui faire très peur ! Affolé, il redeviendra un masque et sera à nouveau notre prisonnier. Va demander de l'aide aux autres tribus ! »

Zékéyé part chercher toutes les tribus de la forêt.

